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Fabriqué au Canada par Innu-Science Canada Inc. pour Promotion Lépine. Tous droits réservés.

Made in Canada by Innu-Science Canada Inc. for Promotion Lépine. All rights reserved.

Promotion Lépine, 2800, Boulevard Wilfrid-Hamel, (Québec) G1P 2J1 
T 418-687-0084 / 1 877-687-0084 
www.promotionlepine.com

AVANTAGES BENEFITS

•	 Sécuritaire pour les utilisateurs
•	 Sans danger pour l’environnement
•	 N’abîme pas les surfaces et équipements
•	 Hypoallergique
•	 Un seul produit pour plusieurs utilisations
•	 pH neutre
•	 Action continue de nettoyage 
•	 Entièrement biodégradable
•	 Certifié ECOLOGO®

•	 Fabriqué au Canada

•	 Safe for users
•	 Safe for the environment
•	 Does not damage surfaces and equipments
•	 Hypoallergenic
•	 One product for multiuse
•	 Neutral pH
•	 Continuous cleaning action
•	 Completely biodegradable 
•	 ECOLOGO® certified
•	 Made in Canada

CONTRÔLEUR D’ODEURS MULTITÂCHE

MULTITASKING ODOR CONTROLLER

BIO-OLFACTO

DESCRIPTION

PRODUIT BIOTECHNOLOGIQUE BIOTECHNOLOGICAL PRODUCT

Bio-Olfacto MC est un contrôleur d’odeurs multitâche de nouvelle génération qui est issu de plusieurs 
années de recherche et développement. Il est constitué d’un consortium bactérien qui agit en 
synergie bio-olfactive.

POUR USAGE PROFESSIONNEL SEULEMENT.

Bio-Olfacto TM is a new generation of multitasking odor eliminator which is derived from years 
of research and development. It consists of a bacterial consortium, which acts in a bio-olfactory 
synergistic way.

FOR PROFESSIONAL USE ONLY.

UTILISATION / USE

Bio-Olfacto MC est recommandé pour enrayer biologiquement toute source de mauvaises odeurs 
pour les salles de toilette, toilettes chimiques, compacteurs à déchets, trappes à graisse, drains et 
canalisations, fosses septiques, et tout autre endroit où les odeurs sont problématiques.

Bio-Olfacto TM is recommended to biologically eliminate any source of bad odors for restrooms, 
chemical toilets, garbage compactors, grease traps, drains and pipes, septic tanks and any place 
where odors are problematic.

MODE D’EMPLOI  DIRECTIONS

Toilettes :  Nettoyer d’abord la surface, si nécessaire.  Vaporiser Bio-Olfacto MC directement 
sur les surfaces d’où émanent l’odeur. S’assurer que toute les surfaces à traiter soient recouvertes 
du produit.  Répéter au besoin. Toilettes chimiques :  Verser 250  ml de Bio-Olfacto MC 
dans le réservoir propre.  Répéter à chaque semaine. Compacteurs à déchets :  Vaporiser  
Bio-Olfacto MC à l’intérieur du compacteur, environ 50 ml, 10 fois par jour, à l’aide d’une pompe 
à jardin. Il peut aussi être appliqué pour enrayer les odeurs autour du compacteur à déchets. 
Trappes à graisse : Verser entre 350 et 500 ml par jour de Bio-Olfacto MC, directement dans la 
trappe à graisse. Drains et canlisations :  Verser un mélange de 250 ml de Bio-Olfacto MC et 
250 ml d’eau dans chaque drain à traiter.  Répéter 1 fois par semaine. Pour un traitement choc, 
traiter durant 3 jours consécutifs puis 1 fois par semaine. Fosses septiques :  Verser 350 ml de  
Bio-Olfacto MC dans la cuvette tous les mois.  Tirer la chasse d’eau.

Toilets:  First clean the surface, if necessary.  Spray Bio-Olfacto TM directly on surfaces from 
which the smell emanates. Ensure that all surfaces to be treated are covered with the product. 
 Repeat as needed. Chemical toilets:  Pour 250  ml of Bio-Olfacto TM in the clean tank. 
 Repeat every week. Garbage compactors:  Spray Bio-Olfacto TM inside the compactor, about 
50 ml, 10 times a day, using a garden pump. It can also be applied to control odors around the 
garbage compactor. Grease traps: Pour 350 to 500 ml of Bio-Olfacto TM per day, directly into the 
grease trap. Drains and pipes:  Pour a mixture of 250 ml of Bio-Olfacto TM and 250 ml of water 
in each drain to be treated.  Repeat once a week. For a shock treatment, treat for 3 consecutive 
days and then once a week. Septic tanks:  Pour 350 ml of Bio-Olfacto TM in the toilet every 
month.  Flush.

DILUTIONS CODES PRODUITS / PRODUCT CODES pH

UTILISATION / USE DOSAGE

Salles de toilette/Restrooms Pur, au besoin / Pure, as needed

Toilettes chimiques/Chemical toilets 250 ml / Semaine / Week

Compacteurs à déchets/Garbage compactors 500 ml / Jour / Day

Trappes à graisse/Grease traps 350 à 500 ml / Jour / Day

Drains et canalisations/Drains and pipes 250 ml / Semaine / Week

Fosses septiques/Septic tanks 350 ml / Mois / Month

658888-18 4 L

658888-19 20 L 1 7 14

EMBALLAGES / PACKAGING

2 X 4 L

1 X 20 L


